



Des moutons pour nos prairies !

NOTICIA

ENTORNO

Sabado, 12 de junio de 2021

Des moutons pour nos prairies !

Depuis 2016, ils se fondent dans le paysage de Vélizy-Villacoublay et font le bonheur des petits et des grands.



Un peu de campagne en pleine ville. Sous le regard des Véliziens curieux, nos moutons locaux broutent paisiblement et se laissent rarement distraire. Une bergerie assure les soins courants et veille à leur bien-être. Une fois par an, les ruminants quittent leur prairie pour une tonte printanière. Ne les nourrissez pas. Dès que l'herbe vient à manquer, lors d'un épisode de sécheresse ou l'hiver, ils prennent la direction de la bergerie.



Le mouton d'Ouessant est une race grise capable de supporter des températures allant de -20 à 25. Il s'adapte parfaitement à notre climat : en hiver sa laine épaisse lui tient chaud et il ne craint pas la pluie avec son pelage imperméable ; en été, il peut se mettre à l'ombre d'un arbre ou dans sa cabane. Leur installation sur la commune présente de nombreux avantages. L'écopaturage est une solution économique et écologique pour assurer la tonte et le débroussaillage à moindre coût. En plus de l'entretien des parcelles communales, leurs déjections jouent le rôle de fertilisant et enrichissent le sol.

Où peut-on les observer ?

- à la chaufferie rue Grange Dame Rose
- à Louvois, près du City Park

Pendant la durée des travaux de raccordement de la gêothermie avenue de l'Europe, les moutons ont dormi derrière l'église Saint-Denis.

Le saviez-vous ?

Des moutons sont aussi en résidence sur le campus Dassault. Ils proviennent du même cheptel de la société Ecomouton qui veille sur eux.

[Voir l'interview de Frédéric Hucheloup, adjoint au Maire, chargé de l'Environnement et du Cadre de vie](#)